## SÜDKURIER

Waldshut-Tiengen

## Vierbeiner zeigen Können

24.07.2012 Von URSULA FREUDIG



Sommerfest im Tierheim Steinatal lockt bis zu 300 Besucher. Tierheimleiterin Anja Fuchs ist mit der Resonanz sehr zufrieden.

Bild/Autor: Freudig

Alle Hände voll zu tun hatten am Sonntag Mitarbeiter des Tierheims Steinatal, das zum Sommerfest eingeladen hatte. Bis zu 300 Besucher dürften bei schönem, aber nicht zu heißem Sommerwetter, auf dem Freigelände des Tierheims bei Kaffee, Kuchen und Gegrilltem gefeiert haben.

Diese große Besucherresonanz übertraf alle Erwartungen der Organisatoren, nachdem beim letztjährigen Sommerfest die Besucherzahl eher bescheiden gewesen war. "Es war ein gelungenes Fest, organisatorisch sind wir aber an unsere Grenzen gekommen", sagte Tierheimleiterin Anja Fuchs. Sie stand während des gesamten Festes in ihrem Büro vielen interessierten Besuchern für Gespräche zur Verfügung. Draußen auf der Wiese wurde Unterhaltsames für die ganze Familie geboten. Vielfältige Spiel- und Beschäftigungsangebote, ein Besuch der Mickey Mouse und Streicheleinheiten mit Tieren des Heims standen für die Kinder auf dem Programm.

Bei den Vorführungen waren Hunde im Mittelpunkt. Die Hunde der DRK-Rettungshundestaffel Säckingen zeigten, wie sie vermisste Personen finden und dabei auch Hindernisse überwinden - dies ist die Hauptaufgabe der insgesamt 15 Hunde der Staffel, die von Heinz Bracher geleitet wird.

Rund 50 bis 70 Einsätze im Jahr haben nach seiner Aussage die Rettungshunde im Jahr. Nach den Rettungshunden demonstrierte eine hiesige Hundeschule mit "Schülern" ihre Ausbildungsmethoden. Das Fest dürfte sich dank des regen Besuchs positiv auf die insgesamt angespannte Finanzlage des Tierheims auswirken. Aufgrund fehlender Mittel konnten notwendige Vorhaben wie der Ausbau des Speichers, bislang nicht in Angriff genommen werden.

24.07.2012 14:01